
 

庁   議   録 

招集年月日 令和６年１月４日（木） 

開会時刻 午前 10 時 00 分 閉会時刻 午前 10 時 27 分 

開催場所 401・402 多目的会議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 〇 ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 ○ ５ 未来政策部長 ○ ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 〇 ８ 健康福祉部長 ○ ９ 産業部長 ○ 

10 建設部長 ○ 11 建設部理事 ○ 12 教育部長 〇 

13 こども部長 ○ 14 議会事務局長 ○ 15 会計管理者 ○ 

         

代理出席者  

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊山総

合支所長、月舘総合支所長、危機管理担当参事、健康対策担

当参事、農業委員会事務局長、行政委員会事務局長、人事課

長、秘書広報課長、デジタル変革課長、総合政策課長、財政

課長 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

 

２.市長あいさつ 

 

３.報告 

(1)令和６年伊達市議会定例会第１回臨時会議（１月臨時会

議）について                 【総務部】 

(2)伊達市高校生伊達な“ミライ”創出プロジェクト事業活動

報告会について               【未来政策部】 

(3)令和５年分所得申告相談会の開催等について  【財務部】 

 

４.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（１月上半

期） 

(2)その他 

 

５.閉会 

 



会議の経過・結果 

１.開会 

 

２.市長あいさつ 

 １月１日に能登半島地震が発生した。自然災害はいつ起きるか分からないし、

特に地震については予測ができないことから、改めて自然災害の怖さを実感し

た。現在のところ、亡くなられた方が 73 名、安否不明の方が 15 名ということで、

安否不明の方の一日も早い安否確認を祈るところである。 

 災害に対しては、日々備えておくことが大事である。今回のように真冬の災害

だと、暖が取れないのが大きな問題で、非常用電源の必要性を強く感じた。また、

水の問題も重要で、被災地では水道管の破裂等により断水が続いている。下水道

を含めた水道施設の強化が必要である。伊達市においても、災害や非常時に強い

ライフラインを作っていかなければならない。 

 新潟県三条市・見附市と大規模災害時の応援協定を結んでいる。現在確認中で

あるが、必要に応じて人的支援を行っていきたい。また、福島県のスキームにお

いて、要請等あれば速やかに石川県など被災地に支援を行っていきたい。 

 仕事始めの式でも述べたが、自分の色で輝けるまちづくりを目指していきた

い。まちづくりだけでなく、組織においても共通して言えることだが、これから

は、個性を大切にする組織、色々な意見や考えを“言える”“聞ける”組織づく

りが必要となってくる。男女共同参画という話も先ほど述べたが、あらゆる人が

性別や年齢関係なく、自分の個性を大切にして行動できる、意見を言える、その

ような社会を作っていくことが地域づくりにつながり、さらには市、日本全体の

発展にもつながると思う。 

 伊達市役所としても、個性を発揮できる組織体制を目指して、『議論百出』と

いう言葉にもあるように、今まで以上に色々なことをみんなで話し合いながら、

意見を出し合いながら、より良い伊達市を作っていくために頑張っていきたい。 

 今年１年心身ともに健康に過ごせるように、気をつけて業務に取り組んでほし

い。 

 

３.報告 

(1)令和６年伊達市議会定例会第１回臨時会議（１月臨時会議）について 

総務部長が資料に基づき説明した。 

 

(2)伊達市高校生伊達な“ミライ”創出プロジェクト事業活動報告会について 

未来政策部長が資料に基づき説明した。 

 

(3)令和５年分所得申告相談会の開催等について 

 財務部長が資料に基づき説明した 

 

 



４.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（１月上半期）） 

(2)その他 

 ・健康福祉部長が１月１日発生の能登半島地震の募金開始について周知した。 

・産業部長が観光案内パンフレットについて周知した。 

 

５.閉会 

 


